

Escrito por [www.extremaduraaldia.com](http://www.extremaduraaldia.com)  
Viernes, 08 de Mayo de 2009 17:40

---

El secretario general de la Agrupación Local del PSOE de Villafranca de los Barros (Badajoz), Juan Viera, reclamó hoy al Ministerio de Medio Ambiente que "intensifique los medios técnicos que sean necesarios para acelerar el pronunciamiento sobre la autorización" de la Refinería Balboa.

Viera insistió en que, sin ignorar plazos, informes, ni a instituciones u organizaciones que tienen intereses en el proyecto, la petición de su partido se realiza "para que en el menor tiempo que la legalidad permita se dicte la resolución del proyecto".

Así, defendió que si tienen que aumentar el número de los técnicos que están estudiando el proyecto, "que los aumente" (el ministerio) y "si tienen que exigir los informes necesarios en un plazo determinado que los exijan en ese plazo y no los prolonguen indefinidamente", apostilló.

Además, explicó que el informe de Portugal supone una fase "más", "un paso adelante más que se da" en la tramitación de la Declaración de Impacto Ambiental.

Según indicó, dicho informe "era esperado por el Ministerio de Medio Ambiente para seguir avanzando en la resolución administrativa que definitivamente dé el visto bueno al proyecto", lo cual demuestra a su juicio que el proyecto "no estaba paralizado, como decían algunos".

### EXCESIVA LENTITUD

En cualquier caso, el secretario general del PSOE de Villafranca consideró que las diferentes etapas del proyecto se están resolviendo "con excesiva lentitud". "Pocos proyectos de esa naturaleza se están resolviendo con tanta tardanza", dijo Viera, quien añadió que a su partido le gustaría que su tramitación administrativa "tuviera la misma rapidez como la han tenido otros proyectos realizados por otras empresas, en otras zonas del país".

No obstante, reconoció que el PSOE de Villafranca piensa que esta "tardanza" se debe a la "envergadura" del proyecto, y a "la necesidad que hay de cumplir con todas las leyes medioambientales regionales, nacionales y europeas".

En cuanto al informe portugués, concluyó que evidencia que el país vecino "no se opone a la refinería, no cree que la refinería pueda tener consecuencias negativas en la conservación de la naturaleza y en la calidad del aire", aunque reconoció también que solicita medidas para que las aguas del Guadiana y sus recursos hídricos no se vean afectados por los vertidos y residuos industriales.

De este modo, recalcó que a pesar de que el informe portugués "no es vinculante" para el Ministerio de Medio Ambiente español, la Confederación Hidrográfica del Guadiana y las administraciones públicas competentes "vigilarán que se tenga en cuenta lo que dice Portugal, para que no haya influencia negativa sobre sus intereses", recordó Viera.

### POBLACIÓN A FAVOR

El secretario general de los socialistas afirmó igualmente que lo que se "pulsa" en la calle es

que la "inmensa mayoría" de la población de Villafranca de los Barros "está deseando que se le dé el visto bueno a este proyecto", por razones, entre otras, como que "en estos momentos, a corto plazo, es una buena medida contra la crisis económica, y a largo plazo, por que pone las bases para un futuro desarrollo socioeconómica de la comarca".

Finalmente, resaltó que la inversión del proyecto supondría "un fuerte revulsivo" para los empresarios y comerciantes, así como una "apuesta muy importante" por la juventud; e insistió en que una industria de estas características es "totalmente compatible con la agricultura", así como en que "tendrá una influencia decisiva en el progreso y en el desarrollo socioeconómico de la comarca".